



# Schießsportabteilung

in der  
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925  
Niederntudorf



## Jahresbericht 2010

Das Berichtsjahr 2010 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 11.12.2009.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2009 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Jugend	Dennis Segin 7,83	Thomas Kneelsen 7,82	Lennard Großjung 7,54
Schützen	Ralf Peters 8,98	Tobias Montag 8,89	Thomas Peters 8,74
Alters aufgelegt	Josef Lupitzki 9,5	Lorenz Hoffmeister 9,44	Karl-Heinz Stein 9,37

Im Rahmen der Generalversammlung der Schützenbruderschaft wurde traditionell die Siegerehrung des Bataillonspokalschießens des Vorjahres vorgenommen. Auch im Jahr 2009 konnte die 1. Kompanie den Wettbewerb für sich entscheiden. Dies nun zum neunten Mal in Folge. Die 1. Kompanie erreichte 1096 Ringe, gefolgt von der 2. Kompanie mit 1083 Ringen. Die Jungschützen erzielten ein Ergebnis von 1031 Ringen. Beim Bataillonspokalschießen ging Lorenz Hoffmeister mit 148 Ringen als bester aktiver Einzelschütze hervor. Roger Wiesner war mit 140 Ringen bester passiver Einzelschütze.

Das Bruderschaftsschießen wurde am 26. und 28. Februar 2010 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Felix Keiter (80)		
Jugend aktiv	Kathrin Montag (131)	Jannick Stahl (127)	Patrick Hesse (119)
Jugend passiv	Kai Michel (129)	Dennis Glaser (110)	Till Kleine (109)
Schützen aktiv	Tobias Montag (139)	Ralf Peters (137)	Daniel Lüke (134)
Schützen passiv	Roger Wiesner (125)	Ingrid Hübl (115)	Ulrich Wessel (115)
Alters Aufgel. a.	Karl-Heinz Stein (144)	Lorenz Hoffmeister (143)	Ludger Segin (139)
Alters Aufgel. p.	Heinrich Kleist (136)	Holger Bachmann (134)	Ferdi Tewes (134)
Senioren aktiv	Anton Huneke (137)		
Senioren passiv	Hubert Peters (116)	Fritz Peters (108)	

Das Prinzenschießen der Bruderschaft wurde am 01. März 2010 im Schießkeller der Kleeberghalle durchgeführt. Dabei sicherte sich Johannes Krois mit 25 Ringen die Würde des Schülerprinzen, während Ralf Peters mit 29 Ringen als Jugendprinz aus dem Schießen hervorging.

Bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften in Salzkotten (19. und 20. März) traten für unsere Bruderschaft eine Jugendmannschaft, eine Schützenmannschaft und eine Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt an. Hierbei erreichte die Jugendmannschaft den 5. Platz, die Schützenmannschaft belegte den 2. Platz und die Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt Platz 3. Zu den besten Einzelschützen in ihrer Klasse zählten Patrick Hesse (3. Platz Jugendklasse), Ralf Peters (2. Platz Schützenklasse) und Karl-Heinz Stein (2. Platz Klasse Alters aufgelegt).

Am 04. April 2010 richteten die Schießsportabteilung und die Jungschützenabteilung wieder gemeinsam das Osterfeuer aus. Hierzu wurden bereits im Januar die Weihnachtsbäume eingesammelt.

Der Bezirksjungschützentag des Bezirks Büren fand am 24. April 2010 in Lichtenau statt. Die für die Bruderschaft gestarteten Prinzen konnten sich leider nicht für die nächste Runde qualifizieren. Dafür konnte sich unsere Jugendmannschaft den 3. Platz sichern.

Am 11.06.2010 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2010/2011 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen eine Jugendmannschaft, vier Schützenmannschaften und eine Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt teil.

In der abgeschlossenen RWK-Saison 2009/2010 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

<b>Mannschaft</b>	<b>Klasse</b>	<b>Platzierung</b>
Jugend 1	Jugendklasse 3	3
Schützen 1	Bezirksklasse 1	4
Schützen 2	Kreisklasse 1	7
Schützen 3	Kreisklasse 4	6
Schützen 4	Kreisklasse 5	2
Alters aufgelegt 1	Alters aufgelegt 7	1

In der vergangenen RWK-Saison 2009/10 konnte sich zudem Lorenz Hoffmeister über einen dritten Platz in der Einzelwertung seiner Klasse freuen.

Am 03. Juli richtete die Schießsportabteilung ihr Sommerfest aus. Auf dem Programm stand eine Radtour nach Paderborn mit anschließender Stadtführung. Musste in den vergangenen Jahren schon des öfteren eine geplante Radtour aufgrund von schlechtem Wetter abgesagt werden, so war es in diesem Jahr ein selten so heißer Sommer, welcher die Teilnehmer des Sommerfestes letztendlich doch das Auto bevorzugen ließ. Die Stadtführung lieferte für alle Teilnehmer interessantes Wissen über Gebäude und Orte in Paderborn, an welchen jeder sicherlich schon mehrere Male vorbei gegangen ist, jedoch ohne ihre Geschichte zu kennen. Das Sommerfest fand einen heiteren Ausklang im Schießkeller bei frisch Gezapftem und Gegrilltem. Der grandiose 4:0 Sieg der deutschen Fußball-Nationalmannschaft über Argentinien im WM-Viertelfinale verbesserte die gute Stimmung um ein weiteres.

Die Stadtmeisterschaften wurden dieses Jahr in Scharmede ausgetragen (22.-26. November). Unsere Jugendmannschaft, bestehend aus Jannik Stahl, Patrick Hesse und Lennard Großjung, sicherte sich den Titel des Stadtmeisters, wie bereits in 2009. Die Schützenmannschaft mit den Schützen Tobias Montag, Ralf Peters, Thomas Peters und Daniel Lüke holte sich den Titel des Vize-Stadtmeisters. Als bester Einzelschütze in der Schützenklasse sicherte sich Thomas Peters die Würde des Stadtmeisters. Tobias Montag belegte Rang 4, jedoch mit gleicher Ringzahl wie die des Zweit- und Drittplatzierten der Schützenklasse.

Vom 17. bis 19. September 2010 fand im Rahmen des Bundesschützenfestes in Vechta das Bundeskönigsschießen statt. Hier sicherte sich unser König Klaus-Dieter Hübl mit 20 Ringen einen Platz im Mittelfeld. Seit Bestehen der Schießsportabteilung ist Klaus Dieter Hübl somit der zweite König, welcher die Teilnahme am Bundeskönigsschießen erreichte. Zuvor gelang es Ludger Segin im Jahr 1999.

Das Bataillonspokalschießen wurde am 19.11.2010 im Schießkeller ausgerichtet. Die Platzierungen des Schießens werden in der Generalversammlung der Schützenbruderschaft im Januar 2011 bekannt gegeben.

Das Berichtsjahr 2010 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christian Hüster (Schriftführer)